

BERICHT UND ANTRAG DES STADTRATES AN DAS GEMEINDEPARLAMENT

Friedensrichter/in und Stellvertretung/Wahl

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Der Stadtrat von Olten unterbreitet Ihnen folgenden Bericht und Antrag:

Per 1. August 2025 ist mit den Gesamterneuerungswahlen auch eine Neuwahl des Friedensrichters bzw. der Friedensrichterin und der Stellvertretung durch das Gemeindeparlament erforderlich. Die bisherigen Amtsinhabenden, die ihre Tätigkeit seit 2017 erfolgreich ausüben, stellen sich zur Wiederwahl.

Der Stadtrat empfiehlt daher dem Parlament folgende Bewerberin bzw. folgenden Bewerber zur Wiederwahl:

Als Friedensrichterin:

Catherine Müller, Schöngrundstrasse 77, Jg. 1962, Rechtsanwältin

Als Friedensrichter-Stellvertreter:

Konrad von Allmen, Bergstrasse 26, Jg. 1969, Teamleiter HR SBB

Beschlussesantrag an das Gemeindeparlament:

1. Catherine Müller, Schöngrundstrasse 77, wird für die Amtsperiode 2025-2029 als Friedensrichterin wiedergewählt.
2. Konrad von Allmen, Bergstrasse 26, wird für die Amtsperiode 2025-2029 als Friedensrichter-Stellvertreter wiedergewählt.

Olten, 31. März 2025

NAMENS DES STADTRATES VON OLTEN

Der Stadtpräsident Der Stadtschreiber



Thomas Marbet



Ramon Christen